PILA RELOJ TIPO D377, DISEÑO DE LARGA DURACIÓN, IDEAL RELOJES DE PULSERA Y DISPOSITIVOS PEQUEÑOS.





Precio: **2,40€**

 La PILA DURACELL RELOJ D377 BL.1 destac confiabilidad y durabilidad superior, siendo dispositivos que requieren energía constante. Si diseño compacto permite una fácil instalación en relojes y pequeños dispositivos, garantizando un rendimiento óptimo. Opta por esta batería para disfrutar de un funcionamiento prolongado y sin nterrupciones en tus dispositivos de uso diario.

Otrasila Diacter 5399 es ideal para dispositivos como

- Make ites Micaldulardoras, destacando por su durabilidad prolongada. Con tecnología de óxido de plata, ofrece una voltaje constante, asegurando un rendimiento óptimo y una larga vida útil. Su diseño compacto facilita su uso en dispositivos de pequeño tamaño, convirtiéndola en una elección confiable para mantener tus aparatos en funcionamiento.
- La pila Duracell D377 BL.1 ofrece una durabilidad excepcional, asegurando un rendimiento confiable en dispositivos como relojes y calculadoras. Su tecnología avanzada permite una larga vida útil, ideal

La pila Duracell D377 es la solución ideal para alimentar tus dispositivos de manera eficiencia en el Diseñada específicamente para relojes, esta batería de alla calidado a segura un rendimiento duradero, permitiendo que tus relojes funcionen perfectamente o manera en la electrica de alla calidado a segura un rendimiento duradero, permitiendo que tus relojes funcionen perfectamente o mantenado de precision en la electrica de alla construcción robusta y tecnología de última generación, la plua electrica de alla construcción robusta y tecnología de última generación, la plua electrica de alla construcción robusta y tecnología de última generación. siempre estés a tiempo, sin interrupciones. Cada paquete de Duracell 1377 incluye una la 1950, fabricada con los estándares más exigentes de calidad para britante seguridad y tranquilidas en su uso. Ya sea que utilices un reloj digital, analógico o un dispositivo específico que la conventa pura cel la conventa de la conventa del la conventa de la conventa de la co una marca en la que puedes confiar para tu alimentación energetica que requiera esta plia, Duracell es una marca en la que puedes confiar para tu alimentación energetica. No te quedes sin batera en los momentos importantes. Elige Duracell D377 y experimenta la combinación perfecta de rendimiento, duración y fiabilidad para que tu reloj esté siempre en marcha. Ideal para que turacell p377 y experimenta la combinación perfecta de rendimiento, para una energia gluradera y eficiente en cada uso usuarios cotidianos que necesitan un producto de confianza para el funcionamiento de sus dispositivos. excepcional, ideal para dispositivos de bajo consumo

Descripción del producto

resistencia a la corrosión y una larga vida útil, lo que significa que podrás olvidare de reemplazarla con frecuencia. Su fácil instalación y compatibilidad con una amplia variedad de relojes garantizaran que

Pila reloj tipo D377, diseño de larga duración, ideal para relojes de pulsera y dishasifila compacto y confiable la convierte en la opción perfecta para garantizar que su reloi siempre esté a tiempo. Confíe en la calidad de Duracell para mantener sus aparatos en funcionamiento por más tiempo.